

Hoy, en la XXVII Intermunicipal Popular

El PP apuesta por la seguridad ciudadana, la conciliación y los beneficios fiscales para las familias monoparentales

- La vicesecretaria de Igualdad, Conciliación y Política Social, Ana Alós, alerta de que el **cupo separatista conllevará menos servicios sociales y desigualdad** entre los españoles: **“Pedro Sánchez es más independentista que municipalista”**
- Los ayuntamientos del Partido Popular ponen el foco en la **igualdad territorial, la soledad no deseada, la seguridad ciudadana, la conciliación y el acceso a unos servicios públicos en igualdad**
- Recuerda el compromiso del PP en la **mejora de la vida de los españoles a través de su Ley de Conciliación y Corresponsabilidad Familiar** registrada en octubre en el Congreso de los Diputados, una ley “pionera y ambiciosa”
- **Propone el uso de instalaciones educativas y deportivas como recursos de apoyo a la conciliación** desarrollando en ellas actividades complementarias, deportivas, extraescolares, no solo durante el curso escolar, sino de manera especial en los periodos vacacionales de los niños y niñas
- Señala que **el PP quiere modificar la Ley Reguladora de Haciendas Locales para que las familias monoparentales puedan beneficiarse de medidas fiscales** como rebajas en el IBI, descuentos en instalaciones deportivas y servicios municipales o la aplicación de bonificaciones en el resto de impuestos, tasas y precios públicos como la tasa de agua o de basuras
- Denuncia que la actual **Ley Reguladora de las Haciendas Locales impide que se dé este tipo de beneficios en los ayuntamientos** y remarca que en la Proposición de Ley de Conciliación del PP se incluyó ya su reforma para poder aplicar bonificaciones de hasta el 90% en el IBI a las familias monoparentales

- **Subraya la apuesta del PP por la seguridad ciudadana con avances tecnológicos como la instalación de cámaras de videovigilancia de tráfico** que, además de mejorar la seguridad vial, proporcionan un elemento disuasorio para la comisión de delitos y destaca la buena acogida de esta medida en Cartagena o Huesca
- **Ensalza la irrupción de la inteligencia artificial** en las cámaras de videovigilancia, como las instaladas en Madrid, porque mejoran la gestión y planificación de los servicios en la ciudad ayudando a la Policía a poder diferenciar vehículos de diferentes tipos, medir aforos en tiempo real, detectar objetos en la calzada e incidentes de tráfico o peatonales